

<b>Medio</b>	La Nación.cl
<b>Fecha</b>	6-1-2013
<b>Mención</b>	Sepa por qué los puntajes “top” postularon a pedagogía. Uno de los testimonios menciona a la UAH como una de sus opciones.

06/01/2013 | ENVIAR | IMPRIMIR

## SEPA POR QUÉ LOS PUNTAJES “TOP” POSTULARON A PEDAGOGÍA



Jóvenes que sacaron más de 600 puntos en la PSU y se adjudicaron la Beca Vocación de Profesor contaron a Nación.cl las razones por las que eligieron la docencia, doblándole la mano, en algunos casos, a sus familiares. Coincidieron en que quieren aportar con un grano de arena a que las cosas cambien.

Domingo 6 de enero de 2013 | por Patricia Schüller G. - foto: Mineduc

Un grupo de jóvenes se reunió este viernes en el **Jardín Botánico Mapulemu**, en el Parque Metropolitano. Sonreían nerviosos y comentaban sus experiencias en el proceso de **postulación** a las **universidades**.

La mayoría tenía varias características en común: egresó el año pasado de la educación media, obtuvo más de **600 puntos** de promedio en la **Prueba de Selección Universitaria (PSU)**, escogió **Pedagogía** como primera prioridad y se ganó la **Beca Vocación de Profesor**.

Los estudiantes fueron felicitados por el **ministro del ramo, Harald Beyer**, quien les hizo ver **“que al sumarse a esta profesión tan noble nos están diciendo que quieren cambiar para bien la vida a muchos niños y jóvenes que ven en sus profesores una fuente de inspiración y conocimiento”**.

### “AYUDAR AL PAÍS”

Al término del encuentro con el secretario de Estado, algunos de ellos contaron a **Nación.cl** por qué escogieron Pedagogía.

**Néstor Jara** salió de 4° medio del Liceo **San Leonardo de Maipú**. Obtuvo **715 puntos en Lenguaje**; **769 puntos en Matemática** y **739 en Ciencias**.

Estudiará **Pedagogía Básica con mención en Matemática**. “La física y matemática me han llamado la atención siempre, pero a comienzos del año pasado tomé la decisión de inclinarme por una de ellas”, señala.

Su papá es contador y su mamá profesora básica, y se siente atraído por la Pedagogía por la posibilidad que tiene **“de ayudar al país”**, comenta.

“Cualquier persona, haga lo que haga, necesita un buen profesor. **Y yo quiero ser un buen maestro**”, remarca.

Su mamá trató de convencerlo - admite- que estudiara Ingeniería, porque le abría mejores perspectivas laborales. Pese a ello **“acepté el reto de dedicarme a la docencia, porque es la misión que me corresponde”**.

### “ME ENCANTA ENSEÑAR”

**Antonia Espinoza** egresó del **Colegio Alicante del Rosal de Maipú**. Logró **628 puntos en Lenguaje; 659 puntos en Matemática y 640 en Historia**.

Es una de las beneficiadas con la **Beca Vocación de Profesor** y estudiará gratuitamente la carrera de **Pedagogía en Inglés** en la **Usach**.

“Escogí esta carrera, porque **me encanta el inglés**. Tengo mucha afinidad con los idiomas, mi papá trabaja en doblaje y mi mamá es traductora, tal vez por ahí viene mi habilidad”, dice.

Hace un tiempo le enseñó el idioma a una amiga y se dio cuenta que le encantaba enseñar. “Entonces me dije que esto era la mía”.

**Está conciente de que ganará poco dinero**, admite, “pero capaz que después estudie otra carrera, pero debo intentar esto primero”.

### APORTAR AL CAMBIO

**Paz Oyarzún** estudió en el **Liceo Mater Purísima de Maipú**. Quedó conforme con su puntaje en la PSU (**594 en Lenguaje; 617 en Matemática y 607 en Historia**) y postulará a **Pedagogía General Básica** con mención en **Matemática**.

“Todavía no me decido si estudio en la UMCE, en la Universidad Alberto Hurtado o Diego Portales”, agrega.

Siempre le interesó la Pedagogía, reconoce. “**Me gusta enseñar, me llena de alegría. Me gustaría aportar al cambio**, que los niños puedan entender y que salgan adelante”.

A su familia no le gustó mucho la idea, “**porque como profesor se gana poco**, pero se han ido acostumbrando”.

### “ME LLENA”

**Felipe Rocha** salió del **Instituto Nacional** y luego estudió **Ingeniería** en la **Usach**. Su puntaje ponderado de **670 puntos** le permitió adjudicarse la **Beca Vocación de Profesor**.

“Voy a estudiar Pedagogía en Matemática y Física en la **Universidad de Chile**. **Ser profesor es lo que realmente me llena**, en Ingeniería no me sentía completo. **Postulé a esta carrera para que mis padres estuvieran contentos**, pero me arriesgué finalmente a estudiar lo que realmente me gusta”, manifiesta.

